

ABSTRAK

Restifa Fujiagustina (1189220075) : Pengaruh Literasi Dan Pendapatan Masyarakat Terhadap Minat Berwakaf Uang Di Bank Syariah Indonesia (Studi Pada Masyarakat Muslim Kota Tasikmalaya)

Wakaf uang adalah inovasi baru dalam sistem keuangan islam. Indonesia memiliki potensi wakaf uang yang sangat besar untuk membantu kesejahteraan masyarakat. Namun kurangnya literasi sehingga sedikit masyarakat yang paham bahwa wakaf boleh dalam bentuk uang. Untuk mengetahui minat berwakaf uang perlu diperhatikan keadaan masyarakat dan faktor yang mempengaruhi minat berwakaf uang seperti literasi dan pendapatan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh literasi terhadap minat berwakaf uang di Bank Syariah, seberapa besar pengaruh pendapatan terhadap minat berwakaf uang di Bank Syariah, seberapa besar pengaruh literasi dan pendapatan terhadap minat berwakaf uang di Bank Syariah.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini merujuk pada teori Huston yang mengatakan bahwa literasi keuangan sebagai proses mengukur seberapa baik individu dapat memahami dan menggunakan informasi keuangan pribadi, adapun pendapatan menurut reksoprayitno pendapatan sebagai total penerimaan yang diperoleh pada periode tertentu. Sementara itu minat dapat diukur dengan beberapa faktor diantaranya keinginan, ketertarikan, perhatian dan tindakan.

Metode dalam penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data pada penelitian ini menggunakan data primer dengan cara menyebarkan kuisioner kepada 100 responden masyarakat muslim kota Tasikmalaya melalui *google form*. Adapun pengolahan data menggunakan SPSS *for Window Version 25* dan *Microsoft excel 2013* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Literasi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap minat masyarakat berwakaf uang di Bank Syariah Indonesia dengan nilai T_{hitung} sebesar $4,065 > T_{tabel}$ sebesar $1,984$, dan r_{square} sebesar $38,8\%$ (2) Pendapatan berpengaruh signifikan terhadap minat masyarakat berwakaf uang di Bank Syariah Indonesia dengan nilai T_{hitung} sebesar $3,731 > T_{tabel}$ sebesar $1,984$, dan r_{square} sebesar $52,8\%$ (3) Literasi dan Pendapatan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap masyarakat berwakaf uang di Bank Syariah Indonesia dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Selain itu jika dilihat dari nilai $F_{hitung} = 24,157$ dimana tersebut lebih besar dari $F_{tabel} = 3,09$. Besarnya pengaruh literasi dan pendapatan terhadap minat berwakaf uang sebesar 33% dan sisanya 67% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Literasi, Pendapatan, Minat, Wakaf Uang